

中3生 第6回北辰テスト  
自己ベスト更新おめでとう！

## 偏差値 爆上げ！

中3S 男子 5科偏差値  
初の74突破！圧倒的！

「え？ 数学1問しか間違えていないって…マジ？」と私達も驚いてしまいました！いや、もう本当に見事です！まだまだ天井が見えませんね！もうここまでいたら第一志望校にトップで合格しちゃおうよ！そのくらいの勢いでガツガツ勉強しよう！

中3S 男子 5科偏差値  
初の70突破！絶好調！

「あと少しで…」が続いていた偏差値70をついに突破！塾で今回の成績表を見た瞬間の「おお！」という声と表情、とても印象的でした！あとは志望校合格を勝ち取るだけ！絶対に合格を勝ち取ってみんなで大喜び(大騒ぎ)しよう！

中3A 女子 5科偏差値  
7月より5.0アップ！

7月の偏差値では厳しかった高校が、前回に引き続きA判定！おめでとう！たまにモチベが途切れてしまうときもありますが、何だかんだ最後は乗り越えるのがあなただと思います。残りおよそ2か月、みんなと一緒に乗り越えて合格しよう！

社会の偏差値  
7月と比べて  
本郷教室 平均6.1アップ！  
Aクラス 平均8.6アップ！中3S 女子 3科偏差値  
初の70突破！お見事！

5科だけでなく3科でも偏差値70を突破！おめでとう！授業中の集中力もさることながら、問題を解き終わった後も見直しをしたり、他の問題に自主的に取り組んだり、取り組む姿勢の賜物でしょう！入試本番に向けて走り続けよう！全力で応援しますよ！

中3A 女子 3科偏差値  
7月より5.1アップ！

苦手な数学の偏差値が8アップし、3科偏差値も5科偏差値も自己ベスト！おめでとう！苦手なままの科目なんてなくて、やった分だけ結果は返ってくるのです。自信を持って高校生になれるよう、みんなと一緒に最後まで受験勉強を頑張ろうね！

中3A 女子 3科偏差値  
9月より4.0アップ！

国語の偏差値が11アップ！社会の偏差値も7月と比べて14アップ！よく頑張ったね！粘り強く取り組み続けたものは決して無駄にはならず自分の力になっていたということです！さあ、本当の闘いはこれから！最高のエンディングに向かって走りきってね！

## 中3S 男子 3科偏差値

前回より**6.5アップ！**



前回の悔しさをバネに、過去最高の成績を叩き出しました！第一志望合格が見えてきたね！友達と一緒に合格することを強くイメージして、1分でも多く勉強時間を増やそう！大好きなアニメは、受験が終わったときの楽しみにとっておこうね(笑)

## 中3S 男子 3科偏差値

前回より**4.3アップ！**



北辰テストの結果から自分の課題点を分析して、それに取り組むことで自分の弱点を一つずつ克服していくあなた。その姿勢は高校生になつたら絶対に欠かせないもの。それを身に付けてくれたことが私は嬉しいよ！これからも一緒に頑張ろう！

自己ベストオオオ！

まだまだ  
いるぞ！



## 中3A 女子 社会偏差値

7月より**18アップ！**

## 中3A 女子 社会偏差値

7月より**15アップ！**

## 公立入試の過去問はいつから取り組めばよいですか？

冬休みあたりから少しずつ取り組むのが良いと思います。当塾では授業で公立高校の過去問をまるごと扱うことはありません。こちらで準備した予想問題や厳選した良問を扱いますので、過去問は自主学習のための教材として活用して下さい。「声の教育社」の過去問が、解答・解説が丁寧でおすすめです。

日曜日などに公立入試当日のタイムスケジュールに合わせて5教科の過去間に取り組むのも良いかもしれません。昔の教え子ですが、とにかく本番の雰囲気に近づけるため制服を着て、お弁当をもって図書館に行って、社会と理科の間の50分間の休み時間すら守って過去間に取り組んだ生徒がいました。そこまでやれとは言いませんが(笑)、制限時間を守って取り組みましょう。また、作文や記述問題など採点に困る部分は遠慮なく私達講師に相談して下さいね。

2026年度用

声教の公立高校過去問シリーズ

## 埼玉県公立(学力検査) 高校(学校選択)



## 受験勉強を頑張ったかどうかで、今後の人生が決まる！？

これからするお話は東進ハイスクールの林修先生が「受験必要論」という書籍で語られているお話をもとにしたもので、右の図のように、受験勉強の取り組みと受験の合否についてA～Dの4パターンが考えられると思います。

勉強を頑張って合格したAの人は何も問題ありません。合格発表日当日は大騒ぎして下さい(笑)。頑張って勉強をしたのに不合格になってしまったBの人、結果は残念ですが「大学受験はもっと早くから頑張ろう」など、悔しさをバネにその後の進路で挽回することにつながるかもしれません。

問題は、たいして勉強しなかったのに合格できてしまったCの人です。努力をしなくても成功できたという体験は、その後の人生で何か勝負をしなければならないその度に、「まあ、そこまで頑張らなくても何とかなるだろう」という足かせとなつて何度も表れます。あなたの今の偏差値に関わらず、合否に関わらず、入試直前のこのわずかな期間に受験勉強を頑張りぬくことが何よりも大切です。どうか、遊びたい気持ちを我慢して受験勉強に取り組んで下さい！今から受験終了まで少なくとも何か1つ、我慢してみることから始めてみましょう！

